

Mes de la patria muy frío

Más pleito por TLC y menos banderas



◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Este mes de la patria ha sido anormal. Con un referendo histórico a las puertas, los ticos se han centrado tanto en el pleito del Sí y el No al TLC, que las casas y los comercios este año no se vistieron de blanco, azul y rojo.

Se ven más calcomanías de confrontación en los carros que banderitas de Costa Rica. Para muestra un pequeño botón: Durante 15 minutos estuvimos observando vehículos pasar por la Avenida Segunda, cinco llevaban banderas y 11 portaban alguna insignia referente al TLC. “La mente de los ticos ahora está en otra cosa, hay mucha confusión y mentiras en esto del TLC y cómo es una decisión tan importante, todos están en eso”, dijo Alberto Aguilar, oficinista.



**ALEXIS
BRENES**
FOTÓGRAFO

“La gente está decepcionada, por eso no hay tanta emoción patria”



REBECA ARIAS Y ALONSO TENORIO

El Banco de Costa Rica es uno de los edificios “mejor vestidos” para este mes, pero la contienda del Sí y del No les gana.